

**AVIS PUBLIC - ORDRE DU JOUR
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF**

Séance ordinaire du 6 mai 2019

SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DU VILLAGE DE AYER'S CLIFF SE TIENDRA LUNDI LE 6 MAI 2019 À 19H À L'HÔTEL DE VILLE

REGULAR SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE VILLAGE OF AYER'S CLIFF TO BE HELD ON MONDAY, MAY 6TH, 2019 AT THE TOWN HALL AT 7 PM.

ORDRE DU JOUR

AGENDA

1. **OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE**
2. **ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
3. **COMPTES PAYABLES**
4. **ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 1^{ER} AVRIL 2019**
5. **PÉRIODE DE QUESTIONS**
6. **AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS VERBAUX**
7. **CORRESPONDANCE**
 - 7.1 *Résolution de la Municipalité de St-Etienne-de-Bolton – gestion des matières résiduelles*
 - 7.2 *Résolution de la Ville de Stanstead – demande au MTQ*
8. **RAPPORT DU MAIRE / MRC**
9. **RAPPORTS DE COMITÉS**
 - 9.1 **FINANCES, ADMINISTRATION, COMMUNICATION ET INFRASTRUCTURES**
 - 9.1.1 *Dépôt du rapport financier 2018*
 - 9.1.2 *Adoption du Règlement no. 2019-06 concernant le code d'éthique et de déontologie des élus municipaux*
 - 9.1.3 *Demande d'aide financière – Fondation Christian Vachon*
 - 9.1.4 *Demande d'appui financier - Club de conservation du lac Massawippi*
 - 9.1.5 *SARP (service d'aide-conseil en rénovation patrimoniale), volet 2 – montant du remboursement aux citoyens et budget total*
 - 9.1.6 *Contrat pour drainage au Centre communautaire*
 - 9.1.7 *Engagement d'un préposé pour l'écocentre*
 - 9.1.8 *Engagement d'une préposée pour le vélo-gare*
 - 9.2 **SÉCURITÉ PUBLIQUE**
 - 9.3 **LOISIRS, CULTURE & BÉNÉVOLES**
 - 9.3.1 *Remboursement des frais de loisirs*
 - 9.3.2 *Bibliothèque – employé saisonnier*
 - 9.3.3 *Programme de soutien à la démarche Municipalité amie des aînés*
 - 9.4 **DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, COMMUNAUTAIRE ET TOURISTIQUE**
 - 9.4.1 *Vélo-gare – règlements, horaire et coûts de location*
 - 9.5 **VOIES PUBLIQUES, CIRCULATION ET MOBILITÉ DURABLE**

1. **CALL THE MEETING TO ORDER**
2. **ADOPTION OF THE AGENDA**
3. **ACCOUNTS PAYABLE**
4. **ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SITTING HELD ON APRIL 1ST, 2019**
5. **QUESTION PERIOD**
6. **BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES**
7. **CORRESPONDENCE**
 - 7.1 *Resolution from the Municipality of St-Étienne-de-Bolton – management of waste materials*
 - 7.2 *Resolution from the Town of Stanstead – request to the MTQ*
8. **MAYOR'S REPORT/ MRC**
9. **COMMITTEE REPORTS**
 - 9.1 **FINANCE, ADMINISTRATION, COMMUNICATION AND INFRASTRUCTURE**
 - 9.1.1 *Tabling of the 2018 financial report*
 - 9.1.2 *Adoption of By-law no. 2019-06 concerning the code of ethics and conduct for elected officials*
 - 9.1.3 *Request for financial assistance – Christian Vachon Foundation*
 - 9.1.4 *Request for financial assistance – Lake Massawippi Conservation Club*
 - 9.1.5 *SARP (Consulting Service for heritage renovations), part 2 – amount of reimbursement to citizens and total budget*
 - 9.1.6 *Contract for drainage at the Community Center*
 - 9.1.7 *Hiring of an attendant for the Eco-centre*
 - 9.1.8 *Hiring of an attendant for the bike station*
 - 9.2 **PUBLIC SECURITY**
 - 9.3 **RECREATION-CULTURE-VOLUNTEERS**
 - 9.3.1 *Reimbursement of leisure costs*
 - 9.3.2 *Library – Seasonal employee*
 - 9.3.3 *Support Program to become a Seniors-Friendly Municipality*
 - 9.4 **ECONOMIC, COMMUNITY AND TOURISM DEVELOPMENT**
 - 9.4.1 *Bike station – regulations, schedule and rental costs*
 - 9.5 **PUBLIC ROADS, TRAFFIC AND SUSTAINABLE MOBILITY**

**AVIS PUBLIC - ORDRE DU JOUR
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF**

<p>9.6 HYGIÈNE DU MILIEU – ENVIRONNEMENT</p> <p>9.6.1 <i>Résolution pour l'identification de la station de lavage pour embarcations</i></p> <p>9.6.2 <i>Procès-verbal de la réunion du comité consultatif en environnement et du développement durable tenue le 10 avril 2019</i></p> <p>9.6.3 <i>Budget pour la Journée verte 2019</i></p> <p>9.6.4 <i>Contrôle de passage dans les baies</i></p> <p>9.7 URBANISME, LAC, DÉVELOPPEMENT</p> <p>9.7.1 <i>Dépôt du procès-verbal de la réunion du comité consultatif en urbanisme tenue le 24 avril 2019</i></p> <p>9.7.2 <i>Demande de dérogation mineure pour le matricule 1804 95 2523, lot 4 664 691, situé au 829 rue Main, afin de permettre la position d'une remise dans la cour avant située à 5,51 mètres de la ligne avant</i></p> <p>9.7.3 <i>Demande de validation architecturale pour le matricule 1903 78 3562, lot 4 664 955, situé au 1227 rue Main, pour le remplacement de fenêtres</i></p> <p>9.7.4 <i>Demande de validation architecturale pour le matricule 1903 68 3931, lot 6 263 531, situé sur la rue Sanborn, pour la construction d'une résidence unifamiliale</i></p> <p>9.7.5 <i>Demande de validation architecturale pour le matricule 1904-31-0068, lot 4 664 875, situé au 939 rue Sanborn, pour l'agrandissement de la résidence et la construction d'un bâtiment accessoire</i></p> <p>9.7.6 <i>Demande de modification au Règlement de condition d'émission de permis de construction numéro 2009-08 afin de permettre la construction sur des droits de passage</i></p> <p>9.7.7 <i>Demande de validation architecturale pour le matricule 2004-07-2893, lot 4 665 204, situé au 343 rue Tyler, pour le remplacement du revêtement extérieur</i></p> <p>9.7.8 <i>Mandat à Service Conseil en Urbanisme (SCU) pour les amendements aux règlements d'urbanisme</i></p> <p>10. AFFAIRES NOUVELLES</p> <p>11. VARIA</p> <p>12. AJOURNEMENT- CLÔTURE</p>	<p>9.6 PUBLIC HYGIENE - ENVIRONMENT</p> <p>9.6.1 <i>Resolution for identification of the boat wash station</i></p> <p>9.6.2 <i>Minutes of the Environment and Sustainable Development Advisory Committee meeting held on April 10th, 2019</i></p> <p>9.6.3 <i>Budget for Green Day 2019</i></p> <p>9.6.4 <i>Control of passage in the bays</i></p> <p>9.7 URBANISM - LAKE – DEVELOPMENT</p> <p>9.7.1 <i>Tabling of the minutes of the Land Use Advisory Committee meeting held on April 24th, 2019</i></p> <p>9.7.2 <i>Request for a minor variance, roll no. 1804-95-2523, lot 4 664 691, 829 Main Street, to allow the position of the accessory building in the front yard, located 5.51 metres from the front line</i></p> <p>9.7.3 <i>Request for architectural authorization, roll no. 1903-78-3562, lot 4 664 955, located at 1227 Main Street, for the replacement of the windows</i></p> <p>9.7.4 <i>Request for architectural authorization, roll no. 1903-68-3931, lot 6 263 531, located on Sanborn Street, for the construction of a single-family dwelling</i></p> <p>9.7.5 <i>Request for architectural authorization, roll no. 1904-31-0068, lot 4 664 875, located at 939 Sanborn Street, for the enlargement of the dwelling and the construction of an accessory building</i></p> <p>9.7.6 <i>Request for modification to the By-law regarding the conditions for issuance of the building permits number 2009-08 to allow building on rights of way</i></p> <p>9.7.7 <i>Request for architectural authorization, roll number 2004-07-2893, lot 4 665 204, located at 343 Tyler Street, for the replacement of the exterior siding</i></p> <p>9.7.8 <i>Mandate to Service Conseil en Urbanisme (SCU) for amendments to the land use planning by-laws</i></p> <p>10. NEW BUSINESS</p> <p>11. VARIA</p> <p>12. ADJOURNMENT - CLOSING</p>
---	--